
Appartement Sky Blue - Martinique - Fort de France

A partir de 75.0 € / nuit - 1 chambre(s) - 1 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Découvrez le charme de la Martinique dans cet élégant appartement, idéalement situé dans la ZAC Étang Z'Abricot à Fort-
de-France. Logé dans un complexe résidentiel moderne, ce havre de paix est à quelques minutes seulement de l'aéroport
Aimé Césaire et du cœur dynamique de Fort-de-France. Avec un parking privé et un accès facile aux restaurants, bars et
marina, il est parfait pour les voyageurs d'affaires et de loisirs.


Entrez dans un univers de confort raffiné avec notre appartement d'une chambre. L'intérieur offre un design ouvert et
accueillant avec une abondance de lumière naturelle. Détendez-vous dans la chambre sereine et climatisée (lit double 160),
et profitez du spacieux salon décoré avec goût. La terrasse offreune belle vue sur la marina. Répondant à vos besoins,
l'appartement dispose d'une cuisine moderne entièrement équipée. De plus, profitez de la piscine partagée pour une
expérience revigorante.


Situé à 10 minutes du centre ville de Fort-de-France, l'appartement permet de rayonner facilement sur le nord et le sud.
Vous pourrez vous rendre au marché de fort de france ou prendre la navette maritime à fort de france pour rejoindre le
splages du sud. De nombreux restaurants t commodités se trouvent à proximité de l'appartement.  Ne manquez pas de
visiter les Jardins de Balata à proximité, une magnifique représentation de la splendeur naturelle de la Martinique.

Discover the charm of Martinique in this elegant apartment, ideally located in the ZAC Étang Z'Abricot in Fort-de-France.
Housed in a modern residential complex, this haven of peace is just minutes from Aimé Césaire airport and the vibrant heart
of Fort-de-France. With private parking and easy access to restaurants, bars and the marina, it's perfect for both business
and leisure travelers.


Step into a world of refined comfort with our one-bedroom apartment. The interior offers an open, welcoming design with an
abundance of natural light. Relax in the serene, air-conditioned bedroom (with queen size bed), and enjoy the spacious,
tastefully decorated living room. The terrace offers a beautiful view of the marina. To meet your every need, the apartment
features a modern, fully-equipped kitchen. Plus, take advantage of the shared pool for an invigorating experience.


Just 10 minutes from downtown Fort-de-France, the apartment is within easy reach of the north and south. You can go to the



market in Fort-de-France or take the maritime shuttle in Fort-de-France to reach the splages du sud. Numerous restaurants
and amenities are within easy reach of the apartment.  Be sure to visit the nearby Jardins de Balata, a magnificent
representation of Martinique's natural splendor.



Caractéristiques / Features

 45 m2 /  2 voyageur(s) /  1 chambre(s) /  1 sdb

Equipements / Equipment

 Accès Handicapé  Aspirateur  Bouilloire  Chaises longues

 Climatisation  Congélateur  Douche extérieure  Fer à repasser

 Four  Grille pain  Lave Vaisselle  Linge de maison

 Machine à laver  Machine expresso  Micro-ondes  Parking  Parking gratuit sur place  Piscine  Sèche cheveux  Sèche linge  Serviette plage  Serviettes  Table à manger  TV  Verres à vin  Vue mer  Wifi



Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


